

Wir starten mit diesem Artikel eine fortlaufende Reihe und beginnen mit dem Thema Gemüse

Viele in unseren Gärten angebauten Gemüsen und Zierpflanzen waren in Europa ursprünglich nicht beheimatet. Früher wurden sie in anderen Ländern kultiviert, unter anderem durch Handelsbeziehungen und Überseereisen wurden sie mitgebracht.

Die Kartoffel stammt aus Mittelamerika, die Tomate aus Südamerika, die Erbse aus Vorderasien, Rucola aus dem Mittelmeerraum und die Karotte aus Asien. Um nur einige zu nennen.

Zum Glück konnten sich viele Pflanzenarten an die anderen Bedingungen des Klimas anpassen.

Unsere Vorfahren fanden heraus, wie diese am besten gedeihen, und das Angebot an Nahrung erweitern, sowie Zierpflanzen uns die Umwelt verschönern.

Wichtig war es zu lernen, welche Bedürfnisse erfüllt werden müssen, damit Zierpflanzen und Gemüsepflanzen wachsen und gesundbleiben können.

Im nächsten Teil der Reihe werde ich die wichtigsten beschreiben.